



Medienmitteilung || Bern, 15. Juli 2025

Nina Chuba erkrankt – Ski Aggu springt ein

Nina Chuba muss krankheitshalber ihren für morgen Mittwoch, 16.07.2025 geplanten Auftritt an der 42. Ausgabe des Gurtenfestivals absagen. Die Leitung des Gurtenfestivals erhielt die Nachricht heute Nachmittag vom Management der Künstlerin. Das Gurtenfestival Team bedauert die Absage zutiefst. Der Festivalleitung liegt ein Arzzeugnis der Künstlerin vor.

In einer Nachricht an ihre Fans schreibt Nina Chuba am Dienstagabend: «Liebstes Bern, Es tut mir unfassbar leid, aber ich muss die Show morgen beim Gurtenfestival schweren Herzens absagen. Ich hab mich nach langem abwägen dafür entschieden auf meinen Körper zu hören, der gerade einfach nicht so funktioniert wie ich es gerne hätte. Ich bin ganz traurig und hab mich so auf euch und das Gurtenfestival gefreut (ich liebe es so sehr bei euch) Ich wünsche euch allen trotzdem eine gute Zeit und hoffe wir sehen uns bald. Ich drück euch»

Das Gurtenfestival wünscht Nina Chuba gute Besserung und eine rasche Genesung. Es ruft alle Nina Chuba-Fans dazu auf, der Künstlerin entweder auf Ninas eigenem oder dem Instagram-Kanal des Festivals viele Genesungs-Nachrichten oder Herzchen-Emojis zu senden, damit sie bald wieder gesund wird. Der kurzfristige Ausfall von Nina Chuba trifft das Gurtenfestival hart: Es ist das erste Mal in der über 40-jährigen Geschichte, dass ein Hauptact seinen Auftritt kurzfristig absagen muss.

Ski Aggu springt als Ersatz ein

Dank seiner guten Vernetzung ist es dem Gurtenfestival gelungen, Ski Aggu kurzfristig als Ersatz zu buchen. Der Berliner, dessen Markenzeichen es ist, dass er immer mit Skibrille auftritt, hatte mit dem Lied «Friesenjung» vor zwei Jahren seinen ersten Nummer-eins-Hit. Die Songs «Party Sahne» oder «Anders» wurden auf Spotify mehr als 100 Millionen Mal gestreamt. Ski Aggu hat bereits eine «Geschichte» mit dem Gurtenfestival. Genau gleich wie Nina Chuba bereits der Zeltbühne aufgetreten war und jetzt auf die Hauptbühne zurückkehren sollte, hatte Ski Aggu erst letztes Jahr auf der Zeltbühne abgeräumt – und sich damit eine Rückkehr auf die Hauptbühne mehr als verdient.

Keine Rückerstattung möglich

Die Festivalleitung ist sich bewusst, dass die Enttäuschung bei den zahlreichen Fans von Nina Chuba gross ist und viele nicht zuletzt für sie auf den «Güsch» kommen wollten. Die Organisatoren appellieren an die Fans, das Festival gleichwohl zu besuchen und dafür die Konzerte der vielen anderen Künstlerinnen und Künstler zu geniessen, die am Mittwoch auftreten. Das Festival findet trotz der Absage im gewohnten Rahmen statt, weshalb auch Tickets für den Mittwoch nicht zurückerstattet werden.

Gurtenfestival AG
Nadine Brönnimann
medien@gurtenfestival.ch